

# 草野 小学校 **いいたて草野ガッツ**

## ドッジボールで **ベスト8!**



▲まとまりのあるチーム力で東北大会出場を決めた「いいたて草野ガッツ」チーム

「第18回春の全国ドッジボール選手権東北大会県予選」が、県営あづま総合体育館で開かれ、県内から24チームが出場。このうち、草野小学校「いいたて草野ガッツ」が、大会ベスト8の好成績で、3月1日に、岩手県奥州市で開かれる東北大会へ初出場を決めました。

### 勝利の瞬間は…

ぼくたちは、まだチームができて1年ほどですが、今回は東北大会に出場できる大会だったので、「みんなで精一杯がんばろう、できれば東北大会に出場したい」と気持ちを一つにして練習してきました。放課後の練習だけでなく、休み時間も練習し、原町や鹿島にも練習試合に行き、試合経験を積むようにしました。

その成果があらわれて、当日、ぼくたちは午前中のリーグ戦を何とか1位で通過できました。午後の決勝トーナメントでの東北大会を決める試合は、3セットマッチ。試合開始前は、これまでの試合の中で1番緊張しました。

整列しながら、緊張をふきとばそうと大きな声をずっと出していました。緊張のあまり、お腹が痛くなったり具合が悪くなってしまった選手もいました。

1セット目は10対6で勝ち、「いける」と思いました。ところが、2セット目は、6対10で負けてしまい、それが「やばい」に変わりました。3セット目を落とせば東北大会は相手チームのものになってしまいます。ぼくたちは、とにかく必死で戦いました。しかし、1人差くらいで勝ったり負けたりしてなかなか勝負が決まりませんでした。

残り1分のとき、内野から続けて3人に当て、優位に立ちました。残り11秒で相手の顔面にボールが当たり、安全確認のため試合が一時ストップしました。そこで、気持ちが落ち着き、そのまま、速いパスやアタックボールを出し、10対7で勝ちました。

勝利が決まった瞬間は、思わずガッツポーズが出てしまい、「やったあ」と跳び上がりました。先生は泣いていました。

東北大会では1つでも多く勝てるよう、みんなで力を合わせ頑張ります。(キャプテン 松下 圭太)

### 平成20年度全国統一防災標語

**火のしまつ  
君がしないで 誰がする**

### 火災・救急情報

12月の出動 火災 0件 (1月からの累計 9件)  
救急26件 (1月からの累計263件)

【おとがき】「いいたて草野ガッツ」の気持ちが伝わる報告に感動♪みなさんもぜひ応援をお願いします！

### ご寄付ありがとう (1月30日現在)

- いいたてホーム
  - ▶ 佐藤 徳重さん(川俣町) 金 30,000円
  - ▶ 高橋 正明さん(深谷) 金 50,000円
  - ▶ 高野 日出夫さん 金 20,000円  
(茨城県つくばみらい市)
- 飯館村社会福祉協議会
  - ▶ 手渡 孝行さん(前田・八和木) 金 50,000円
- いいたて未来っ子基金
  - ▶ 飯館ライオンズクラブ 金 30,000円
  - ▶ 寺岡 清之さん(飯樋町) 金 100,000円
- スポーツ振興基金
  - ▶ 相双地区商工会青年部連絡協議会 金 69,135円